



# communiqué

N°: 190  
No.:

Le 2 octobre 1987

## MME MONIQUE LANDRY ANNONCE UN PROJET DE 55 MILLIONS DE DOLLARS AU GABON

MONTREAL -- Mme Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, et Mme Monique Landry, ministre des Relations extérieures, ont annoncé aujourd'hui que Tecsum International Limitée, de Montréal, allait entreprendre un projet portant sur l'alimentation en eau et l'électrification de huit communautés rurales au Gabon.

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) consentira un prêt de 35,85 millions de dollars. L'Agence canadienne de développement international contribuera 11,95 millions de dollars et le gouvernement du Gabon assumera le solde de 7,56 millions de dollars.

Mme Landry, ainsi qu'une délégation de hauts dignitaires du Gabon, notamment M. Jean-Pierre Lemboumba-Lepandou, ministre des Finances, du Budget et des Participations, M. Pascal Nze, ministre de la Planification et de l'Économie, et M. Divin Divungi Di Ndinge, ministre de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, ont pris part à la cérémonie de signature du contrat commercial et des accords de financement. Des représentants de la SEE, de l'ACDI et du ministère des Affaires extérieures étaient également présents.

À l'achèvement des travaux en 1992, huit communautés rurales disposeront d'électricité et seront approvisionnées en eau traitée. Il y aura deux mini centrales hydro-électriques et trois lignes de transport d'énergie. En vertu des modalités du contrat, Tecsum agira à titre d'ingénieur et de gérant de projet, de superviseur des travaux et d'agent d'achats, les travaux de construction étant sous-traités à d'autres entreprises canadiennes.

.../2